
 

 

 １０月３日１０時より、第一多目的室に於いて、第６回保護者委員会を開催いたしました。
全体会と学年部会の内容をお知らせいたします。 
１ 校長先生挨拶 
   さわやかな良い季節になりました。日が短くなり、部活動の時間も同時に短くなります。部

活動の時間が短くなったこともあり、学校では、今月「家庭学習の充実」を重点としています。
３年生は当然のことながら、１、２年生についても家庭学習の習慣が身につくよう指導してい
ます。その結果からか、数学や英語で行っている「家庭学習ノート」の提出率は８０～９０％
となっています。提出率が上がったことで「家庭学習ができない生徒」が固定してきています。 

   学校全体ではよい状況だと思っています。しかし、個々に悩みや問題を抱えている生徒は尐
なくありません。ひとつひとつの場面を指導のきっかけにして、丁寧に指導していきたいと考
えています。学校・教員では見えないこともあろうかと思います。保護者の方々から気がつい
たことは知らせていただき、学校と保護者で一緒に指導していきたいと思います。 

３ 生徒の様子（教頭先生より） 
   学校全体として落ち着いた状態で２学期のスタートが切れています。ネット（ Line など）の

書き込みのトラブル（他人への誹謗・中傷）については、引き続き家庭の責任において指導を
お願いいたします。 

   来年度入学の新入生から、男子の体操着（下）の変更を考えています。白短パンを着用して
いる学校はすでにほとんどなく、下着が見えてしまったりしていることから、男子も女子同様
ハーフパンツに切り替えることを検討しています。新２、３年生については、「移行期間」と
いうことで、今までの白短パンを継続して着用しても、新たにハーフパンツを着用してもよい
と考えています。保護者委員の方々の意見もお聞かせ下さい。 

   不審者が後を絶ちません。今後は、緊急連絡メールを配信いたします。 
４ 地域学校支援本部長 吹上さんより 
   Ｇサポート、Ｌサポートへのご参加、ありがとうございます。Ｌサポートでは、地域文庫の

充実ということで、各ご家庭から「本の寄付」を募っています。Ｌサポート活動日に本を持っ
てきていただくようご協力をお願いします。 

   「教育文化講演会」の日程と講演者が決まりました。１２月１４日（土）、講演者は元警察
署長、現千葉大学ジェネラルサポーターの星 幸広先生です。おやじの会としても保護者委員
会と協力して、ぜひ成功させたいと思います。１１月２４日（日）には、「小金原福祉フェア」
が開催されます。おやじの会は「もちつき」担当となっています。保護者の方にも「まるめ作
業」をお手伝いいただければ助かります。 

５ 文化係より 
   １０月１０日の「高校見学会」には、最終的に３８名の保護者の方が参加します。お弁当、

保険等の準備は整っています。ご協力ありがとうございました。楽しい一日にしたいと思いま
す。 

 １年生（櫻田先生より） 

○体育祭後、学年全体として落

ち着いて授業に取り組めてい

ます。間もなく中間テストの

結果が出ます。ご家庭でも振

り返りをお願いします。 

○テストがひと区切りついたの

で、いよいよ合唱コンクール

に向けた練習が本格化しま

す。 

○委員会、学級活動は前後期切

り替えの時期となります。前

期の活動のまとめをする１０

月となります。 

 ２年生（江尻先生より） 

○体育祭後も大きな問題はな

く、落ち着いた様子です。 

○１１月２８、２９日に職場体

験学習を行います。これから

職場先が決まります。 

○来年度の受験に向けて、「自

主学習教材」の購入希望をと

っています。希望者には封筒

を配布いたします。 

○１１月６日には合唱コンクー

ルがあります。練習はこれか

ら本格化します。 

３年生（久保田先生より） 

○中間テスト、第２回到達度テ

ストが終わりました。夏休み

の成果が発揮され、学力が上

がっている生徒が多いです。

受験に向けて３年生は頑張っ

ています。 

○今月から、校長先生との面接、

来月には三者面談を行いま

す。 

○合唱コンクールに向けての練

習で、各クラス、盛り上がっ

ています 

 

 


